
 

第１０回例会 

（通算第１５０７回） 

令和２年１１月２７日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング 「手に手つないで」 

会長の時間        （波佐間 英樹 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。 

１１月は何とかお休みにすることもなく例会を行え

ることを嬉しく思います。先日、オンラインによる

ロータリー研究会が行われました。時間的に仕事が

忙しく分科会は参加できませんでしたが、８時より

行われたボルガークナーク会長の生の声を聞くこと

が出来ました。その時のボルガークナーク会長の言

葉は『ドイツのロータリークラブと日本のロータリ

クラブとの共通点は多く、第一に高潔性が高いとこ

ろも同じです。』と言われていました。また、世界的

に女性、そして若い人に入ってもらえるように、ロ

ーターアクト、学生を支援して将来のリーダーを育

てていきたい。との事を重要視されているようでし

た。日本の担当の方の報告では、『日本初のローテッ

クス(青少年奨学生)だけのロータリークラブが出来

た。東京北ロータリークラブの衛星クラブで 11名の

会員での構成であり、働き盛りの会員の集まり。大

企業にお勤めの方、看護士、ディレクターなどもい

らっしゃるとの事でした。月に二回の例会のうち、

オンライン例会が一回で、時間が割けないのでこの

程度の例会でも良いのではないかと思う。とのこと

でした。その報告を聞いたボルガークナーク会長は

『素晴らしいニュースです。私が求めていた事であ

り、それこそ機会の扉である。ロータリーのクラブ

のサテライトクラブになることで彼らは将来リーダ

ーになり得る人たちである。心より感謝していま

す。』とのことでした。 

最初は同時通訳が二人で聞きづらかったのですが、

途中で一人ずつになってなんとかヒアリングできま

した。来年は第 50回記念のロータリー研究会になり

ます。12 月の予定です。わたくしの意見としまして

は YouTube などであとで見ることが出来るようにし

てもらいたいと思いました。 

話は変わりますが、私事ですが先日、佐賀の呼子

にGoToトラベルを利用して旅行に家族旅行に行って

きました。その後、家族は博多駅で降ろして新幹線

で帰ってもらい、松尾会員と馬場幹事と玄界灘に魚

釣りに行ってきました。人見知り、魚見知りをする

わたくしは静かなものでしたが、スタートダッシュ

を決めたのは馬場幹事で特大の『マハタ』を釣りあ

げていらっしゃいました。また、松尾会員もその後

マハタとガラカブなども釣りあげられて、荒波の難

しい状況の中、小学生の息子さんと頑張って釣って

らっしゃいました。わたくしの思い出としましては

鐘崎漁港でおでんと高級すき焼きを松尾会員のお兄

様からお御馳走になったことと、朝食で鉄板焼きを

三人で囲んだディキャンプのみと言う事でした。と

ても楽しい一日でした。次回も是非ともお誘い頂け

ればと節にお願いいたしております。ロータリーの

繋がりもこう言ったレクレーションでも固く結ばれ

るのではないかと思います。皆さんも是非色んな活

動や趣味での企画も考えていただければと思います。

以上で会長の時間といたします。 

 

 

 

 

 

 
 
 

   



出席報告       （穴井 祐志朗 委員長） 

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

2.11.27 
 28（20） 20 0 100% 

コロナによる出席免除 8名 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹事報告        （増岡 範昭 副幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆例会変更    ※赤日ｻｲﾝﾒｰｷｬｯﾌﾟございません。 

・熊本江南ＲＣ 

 １２月 ９日（水） ⇒ 同 日 １８：００～ 

 於：ザ・ニューホテル熊本（年忘れ大忘年会の為） 

 

☆例会取り止め  

・熊本中央ＲＣ     １２月２５日（金） 

・熊本江南ＲＣ     １２月３０日（水） 

      定款に基づき取り止め 

 

☆到着文書 

・【地区ロータリー財団川﨑部門長より】 

地区補助金管理セミナーのご案内 

日時：２０２１年１月３０日（土） 

１３：００～１６：００ 

場所：ホルトホール大分 

出席者：会長エレクト・次年度財団委員長・   

次年度国際奉仕委員長 

※最低１名はご出席下さい。 

・【熊本第４Ｇ木村ガバナー補佐より】 

熊本第４グループＩＭ開催中止報告書 

 

委員会報告 

☆奉仕プロジェクト委員会（職業奉仕） 

 藤本 真一 委員長 

・１１月２１日（土）１４：００～１６：００ 

 熊本城ホール３Ｆにて職業奉仕ハイブリッドセミ

ナー受講の報告 

 大分（ＫＡＴＥＴＥ カテテ） 

 オンライン地区ＷＥＢサイトでも同時に行われま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

スマイル報告      （丹後 秀庸 委員） 

◎ 波佐間 英樹・増岡 範昭 君 

 １１月最後の例会となりました。残すところ後、

１カ月です。まだ少し暖かいですが、この後寒くな

ってきます。皆様にはくれぐれもお身体に気を付け

られて、無事１年間を締めくくりたいと思います。 

◎ 山代 敏男・穴井 祐志朗 君 

 今週末から寒くなりそうですけど、皆さん風邪に

コロナに注意しましょう。 

◎ 田中 弘一 君 

 寒くなりしたが、健康に留意して頑張りましょう。 

◎ 龍  義則 君（2,000円） 

 １１月の最終例会日となりました。前半期は１２

月を残すのみとなりますが、どうやらコロナに振り

廻されたままで過ぎそうです。先日は市役所内で出

たとのこと。「お互いに気をつけましょう」としか言

えませんね。 

◎ 田尻 晋哉 君 

 GoToEat券を思わず購入しましたが、コロナが再拡

大しているので使わずに様子を伺っているところで

す。皆さんも気を付けて下さい。 

  

 

 

 

 

 



クラブフォーラム 

「チャリティーゴルフの募金・ 

桃園景福ＲＣからの寄付使途について」 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

丹 後 秀 庸 直前会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      波佐間 英 樹 会長 

丹後直前会長のお話で経緯はよく理解できました。 

≪議事録》 

・立野さんの奥様の妹さんが湯之前小学校にいるの  

 で窓口になってもらう。 

・台湾桃園景福ロータリークラブの希望は人吉球磨 

への寄付 

・熊本県への寄付で良いのでは 

・人吉球磨の方たちが何を欲しているのか調べてそ

のものをあげる。 

・寄付した行為を撮影してパネルにして、台湾へ  

送る。 

・金額はさほど多くないので、楽器などをあげて  

公共イメージ的に認知度を上げるコマーシャル 

する。 

・地元の状況を確認して、地元に手渡しが良い。 

・東日本大震災の時のように目に見える形で寄付を

する。人吉の被害が多かったところへ、台湾桃園

景福ロータリークラブわかるように、丸投げは 

やめて目に見える形で。 

・理事会でも話し合ったように、仮設住宅には目が

行き届くが、みなし仮設住宅の方たちには目が行

き届いていないようです。地元のロータリアンに

聞いて電気毛布とか差し上げたらいかがでしょう

か。 

・小中学校など被害が多かったところを探して寄付

する。大変さもあるが価値がある。 

・皆さんとほぼほぼ一緒です。ピンポイントで寄付

したいです。 

・周年行事の時の思い出があります。あの時の子ど

もたちの笑顔がたまりませんでした。また、子ど

もたちが喜ぶ顔が見たい。台湾桃園景福ロータリ

ークラブにたいして熊本中央ロータリークラブな

らではの支援をしたいと思います。アピールの仕

方も色々あります。 

・ロータリーとしてしっかり名前をアピールしたい

です。 

・困っている人にスピーディーに対応してやりたい。 

・寄付だけではなく、みんな子供たちの笑顔が見ら

れることがボランティア冥利に尽きる。 

・立野さんの妹さんの情報を聞くのが良いのではな

いでしょうか。 

・熊本県にあげても見えない気がする。実感がわか

ないかも。 

・楽器を贈呈してはいかがですか。 

・台湾に報告する責任がある。 

・個人的にはある程度金額で足並みを揃えなくてい

いですか。 

・台湾桃園景福ロータリーと熊本中央ロータリーク

ラブの共同企画にした方が良い。 

・台湾桃園景福ロータリークラブのみ事業でも良い。 

ちゃんとパネルとかにして報告する。 

・人吉の方からお礼状などを台湾桃園景福ロータリ

ーへ送ってもらう。 

・味岡元会員にも窓口になってもらっては。 

 

追記、立野さんと波佐間で 11月 30日に人吉の 

教育委員会に行ってきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 江頭 由佳 


